

PRESSEMITTEILUNG

30.09.2014

Landtagsabgeordneter für einen Tag

Landtag setzt bei Tag der offenen Tür auf Transparenz und Kommunikation

Einmal ohne Verantwortung auf einem Abgeordnetenstuhl sitzen? Im Landtag kein Problem! Besuchen Sie einfach den Tag der offenen Tür im Landtag von Sachsen-Anhalt. Anfassen, Mitmachen und Ausprobieren sind an diesem Tag ausdrücklich erwünscht. Das Parlamentsgebäude öffnet am Tag der Deutschen Einheit, 3. Oktober, von 10.30 bis 17.30 Uhr seine Türen.

Bürgerforum „Öffentliches Bauen“

Beim Tag der offenen Tür besteht die Gelegenheit, Sorgen und Wünsche direkt bei den Volksvertretern loszuwerden. Schauen Sie bei den Fraktionen vorbei, kommen Sie mit den Landtagsabgeordneten ins Gespräch oder diskutieren Sie mit im Forum „Bürger und öffentliches Bauen – Akzeptanz durch Transparenz und Beteiligung“. Moderiert wird das Forum von Landtagspräsident Detlef Gürth. Zur Unterstützung hat er sich die Bauexperten Dr. Dieter Scheidemann (Baubeigeordneter der Stadt Magdeburg) und Ragner Wenzel (Landesverwaltungsamt) an seine Seite geholt. Gemeinsam wollen sie mit Bürgerinnen und Bürgern sowohl die Möglichkeiten, aber auch die Grenzen der Bürgerbeteiligung bei öffentlichen Bauprojekten diskutieren. Beginn des Forums ist um 13 Uhr im Plenarsaal.

Ausschuss gewährt Blick hinter die Kulissen

Genauso spannend wird bereits am Vormittag die öffentliche Sitzung des Ausschusses für Recht, Verfassung und Gleichstellung. Normalerweise finden Ausschusssitzungen unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt. Am Tag der offenen Tür machen die Abgeordneten eine Ausnahme. Thematisiert wird zum einen der Haushaltsplan für 2015/2016. Hier geht es insbesondere um die Verteilung der Gelder für das Ministerium für Justiz und Gleichstellung. Zum anderen wird die Parlamentsreform 2014 diskutiert, die unter anderem zur Verkleinerung des Plenums und zu mehr direkter Demokratie führen soll. Die Sitzung findet im Raum B0 05 statt und beginnt um 10.30 Uhr.

Nachwuchsjazzern sorgen für gute Stimmung

Musikalisch setzt der Landtag beim Tag der offenen Tür ganz auf den heimischen Nachwuchs. Im Landtagsrestaurant sorgen der Jugendchor des Hegelgymnasiums Magdeburg und die Big Band Aschersleben für gute Stimmung. Die Big Band ist eine der besten Jugend-Big-Bands, die Sachsen-Anhalt zu bieten hat. Erst im Sommer vertraten die jungen Musiker zwischen 12 und 24 Jahren das Land beim Bundeswettbewerb „Jugend jazzt“ in Stuttgart.

PRESSEMITTEILUNG

30.09.2014

Das ausführliche Programm der Fraktionen und alle weiteren Programmpunkte am Tag der offenen Tür im Landtag von Sachsen-Anhalt finden Interessierte auf www.landtag.sachsen-anhalt.de.

Anhang:
Wegweiser